

Athlétisme/5e édition du Marathon du Gabon

Peter Kurui plus rapide !

MIKOLO_MIKOLO

Libreville/Gabon

Le Kenyan, au terme des 42 km à travers les artères des communes de Libreville et d'Akanda, a occupé la plus haute marche du podium, grâce à son chrono de 2 h 21' 19"...

11 heures et 27 minutes, place de la tribune officielle du bord de mer de Libreville, hier dimanche 3 décembre 2017, le marathonien kényan Peter Kurui reçoit et soulève, sous une canicule, le magnifique trophée de vainqueur de la 5e édition du Marathon du Gabon que vient de lui remettre le chef de l'Etat gabonais, Ali Bongo Ondimba.

Auparavant, à 8 h 30, à la hauteur des feux tricolores à quelques encablures de la BGFI, le Président de la République donnait déjà le départ de la course. En présence, entre autres, du Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet, du ministre des Sports Mathias Otounga Ossibadjou et du gouverneur de l'Estuaire, Léonard Diderot Moutsinga Kebila. En présence également du directeur du marathon Sébastien Bottari.

Auteur d'un chrono de 2 h 21' 19" au terme d'un parcours parsemé d'embûches, Peter Kurui réédite sa performance de la première édition en 2013 (2 h 14' 42"). Le sacre d'hier, qui n'est que la confirmation de ses



Photo : BANDOMA

L'entame de la course fut âpre au niveau du peloton de tête.



Photo : BANDOMA

La course fut éprouvante pour ces jeunes femmes, contraintes de se rafraîchir.



Photo : BANDOMA

Le vainqueur du 42 km Peter Kurui, pose pour la postérité avec le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba (extrême gauche).

propos de vendredi dernier lors de la conférence

de presse, n'aura étonné quasiment personne.

Peut-être même pas les artistes du « Cirque de

l'Equateur » qui entretenaient l'ambiance.

« Je suis confiant en venant prendre part à ce challenge, contrairement à l'an dernier où j'avais eu un malaise. Je me sens mieux pour gagner l'acte 5 du Marathon du Gabon », déclarait Peter Kurui.

S'agissant du semi-marathon (21 km) qui regroupe les coureurs gabonais, le Portgentillais de l'équipe Perenco, Marc Titus Nzoghé, s'est mis en évidence. En bouclant le parcours avec un temps de 1 h 14' 45". « Je remercie d'abord Dieu et tous ceux qui me soutiennent. Certes, le relief était difficile par rapport à celui de Port-Gentil, mais je me suis préparé pour cette victoire. Dommage que notre discipline soit mise de côté au Gabon, alors que ce pays regorge des talents malheureusement délaissés », a indiqué notre jeune compatriote Nzoghé.

Le « 10 km » a produit quelques sensations avec la jeune Anelka Békalé. Elève au CES Bac aviation de Port-Gentil, Anelka (17 ans), malgré ses chaussures avariées, a terminé en tête de la course avec un temps de 00 h 20' 29". « La course a été difficile, mais j'avais confiance en moi pour remporter cette course », a laissé entendre Anelka Békalé.

Chez les garçons, la victoire est revenue à Djessy Mouélé Kodo du Génie militaire qui, animé d'enthousiasme en franchissant la ligne d'arrivée, a fait un chrono de 00 h 33' 40".

Ce qu'il en pense

Ali Bongo Ondimba : " La chose la plus merveilleuse est de voir tout le monde courir, quel que soit l'âge "

Propos recueillis par MM

Libreville/Gabon

« JE voudrais encore une fois féliciter tous les organisateurs, pour avoir eu le courage de persévérer dans l'organisation d'une épreuve aussi importante. Nous avons été aussi récompensés par la note d'encouragement du président de l'IAAF (Association internationale des fédérations d'athlétisme) Sébastien Coe, qui nous fait très plaisir de reconnaître tous les efforts. Le marathon du Gabon est une des grandes épreuves venant d'Afrique. Nous souhaitons que cette

épreuve continue et que les prochains participants puissent s'attaquer au temps record, puisque depuis l'édition inaugurale jusqu'à maintenant, le record n'a pas encore été battu. Nous devons nous préparer aussi à recevoir plus de participants. Mais entre chaque marathon, je souhaiterais que les courses puissent être organisées, comme cela s'est fait à POG avec une épreuve de 10 km. Je voudrais que ce genre de course s'organise sur l'ensemble du territoire. Car la chose la plus merveilleuse dans cette entreprise, c'est de voir tout le monde courir, quels que soient l'âge, l'origine. Nous voyons



Photo : BANDOMA

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba (casquette) en spectateur sur le boulevard Triomphal.

tout le monde, en camaraderie, courir ensemble, et ce sont des belles images qui reflètent bien le bonheur des participants. Je remercie aussi le public qui, chaque fois, ne manque pas d'être de plus en plus nombreux. Je finirais par une petite note un peu technique : par rapport à la 1ère édition, nous avons vu aujourd'hui la cinquième, avec un passage beaucoup plus important de participants. Plusieurs, qui ont d'abord participé aux 10 km, maintenant aguerris, passent aux 21 km. Un nombre beaucoup plus important passe maintenant aux 21 km. Ce qui est très encourageant, même sur le plan sportif.»